

LOI RACISTE : DARMA RATÉ SON COUP, EMPÊCHONS ECIDIVE !

19 décembre 2023

Lundi 11 décembre, Gerald Darmanin a vu son projet de loi contre les migrants et migrantes retoqué à l'Assemblée. Vendredi 15 décembre, il s'est néanmoins rendu à Calais pour le défendre à nouveau. Le même jour, au large des côtes, deux hommes ont disparu en tentant de se rendre en Angleterre, allongeant encore la liste des noyés de la Manche et de la Méditerranée.

politique anti-immigration des Macron, Darmanin et de tous les gouvernements européens tue. Elle tue des travailleuses et des travailleurs dont le seul tort est de ne pas être nés dans le bon pays et dans la bonne classe sociale.

LR, RN, macronistes... la surenchère antiimmigrés

Ce ne sont jamais les affairistes, les dirigeants de firmes multinationales ni les exploiteurs qui rencontrent des barrières : pour ceux-là, la liberté de circulation est totale ; elle l'est pour leurs capitaux et leurs marchandises, issues du pillage des richesses sur toute la planète.

Mais pas question pour les représentants des classes riches de laisser passer tous ceux et celles qui fuient la misère des pays qu'ils ne cessent de piller. Et s'il faut aux patrons des travailleurs immigrés pour remplir les tâches les plus pénibles et les plus mal payées, Macron et Darmanin veulent, en durcissant les règles, permettre de les exploiter toujours plus, en faisant dépendre leur titre de séjour de leur emploi, exerçant chantage en un renouvellement des papiers.

Pour faire passer sa loi, le gouvernement croyait pouvoir compter sur le soutien des Républicains et sur la collaboration du Rassemblement national (RN). Comme l'a déclaré la députée Renaissance, Nadia Hai, lors d'un débat avec un de ses collègues du RN, les macronistes pensaient offrir « sur un plateau d'argent » un débat parlementaire sur le thème de prédilection des lepénistes!

La claque qu'a reçu Darmanin au Parlement est en partie due au fait que ces alliés potentiels-là, surenchérissant sur le terrain du racisme et des anti-ouvrières, l'ont lâché. S'il remet aujourd'hui son projet sur la table d'une commission mixte entre l'Assemblée nationale et

le Sénat, c'est pour marchander avec ceux-là un soutien, quitte à rendre sa loi encore plus inhumaine.

Et n'attendons rien d'une gauche parlementaire qui n'a jamais défendu l'ouverture des frontières et les droits des migrants et migrantes. De toutes façons, le gouvernement pourrait encore passer en force à coup de 49-3.

Mêmes patrons, même combat !

Tout ce que les travailleurs et les travailleuses ont gagné dans l'histoire, c'est par leurs luttes, les manifestations et les grèves. Dans ces luttes, comme au travail au quotidien, que l'on soit de nationalité française ou autre, avec ou sans papiers, on est tous de la classe de ceux et celles qui triment pour produire des richesses... et qui touchent des salaires bien inférieurs à la richesse qu'ils produisent!

La seule frontière pour nous, c'est celle qui sépare les exploités des exploiteurs.

Celles et ceux qui ont dû traverser les mers et les frontières sont parmi les plus exploités d'entre nous, dans les cuisines des restaurants, les chantiers du bâtiment, l'entretien des bureaux ou les services à la personne, sans-papiers, non déclarés, en intérim ou emplois précaires. Une raison de plus d'être tous et toutes solidaires.

Cette solidarité entre les exploités du monde entier, nous sommes d'ailleurs beaucoup à l'exprimer aussi chaque semaine depuis octobre, dans les manifestations de solidarité avec le peuple palestinien. Ce sont ces mêmes dirigeants arment défendent qui et inconditionnellement l'État israélien pour avoir un gendarme contre les populations pauvres du Moyen-Orient et qui, ici, exploitent et tentent de nous diviser.

Le bulletin te plaît ? Des idées de sujets à aborder ? Contacte nous par mail npa.illeetvilaine35@gmail.com





>>> L'actu en bref

UN MOIS DE SALAIRE PERDU! (ET JOYEUSES FÊTES?)

Avec la hausse des prix, en 2022, il aurait fallu débourser en moyenne 1320 euros de plus pour consommer la même chose qu'en 2021, selon une estimation de l'Insee. Un mois de SMIC!

Cette situation n'a fait que s'aggraver en 2023, touchant les plus modestes, puisque l'inflation concerne en majeure partie les produits de première nécessité. Face à cela, les directions ne promettent que des primes, comme des "primes d'inflation" ou de Noël qui tardent d'ailleurs à pointer le bout de son nez... Et même si elle finira peut-être par arriver à la fin décembre, il n'y aura pas de quoi rattraper ce qui a été grignoté par la hausse des prix! Le meilleur moyen de s'en sortir est d'obtenir une augmentation de salaire d'au moins 400 euros net par mois, pour tout le monde.

GRÈVE AUX URGENCES DE LA PITIÉ-SALPÊTRIÈRE : ÇA PAIE!

Mardi dernier, l'équipe de jour des urgences de l'hôpital Pitié-Salpêtrière, à Paris, a fait grève pour plus d'effectifs et de moyens. La direction de l'hôpital, qui a commis l'erreur de sous-estimer la colère des employés, n'avait même pas préparé le service minimum ni assigné les agents! Ceux-ci ont marqué le coup et ils ont eu raison. Après un jour de grève, ils ont obtenu « l'affectation » de plus de personnel aidesoignant et infirmier dans le service, et quelques rustines côté matériel : audits sur le matériel et les besoins, « prêt » de brancards en attendant d'en avoir des neufs, renouvellement d'une imprimante... Bref, un début, et tous restent mobilisés pour contraindre la direction à tenir ses engagements, et remettre le couvert si nécessaire ! Étant donné le ras-le-bol dans tous les services, et d'autres grèves dans des services hospitaliers, comme en réa à l'hôpital Tenon à Paris, ou encore aux cuisines de l'hôpital Paul Guiraud à Villejuif, la colère aurait intérêt à se transformer en un mouvement d'ensemble!

AUGMENTATION DU SMIC AU IER JANVIER : CHAMPAGNE ? NON, EAU PLATE

Pour « tenir compte de l'inflation », dixit le gouvernement, le Smic va augmenter au 1er janvier de... 1,13 %. Le salaire minimum brut horaire passera de 11,52 euros à 11,65 euros et le Smic mensuel brut sera porté à 1 766,92 euros, soit une hausse de 19,72 euros. En net il passera donc de 1 383,08 euros à 1 398,69 euros, soit une augmentation de 15,61 euros par mois... à peine plus que le prix d'un paquet de

cigarettes. Vraiment pas de quoi pavoiser. On ne peut pas vivre aujourd'hui avec moins de 2 000 euros par mois. Mais ça c'est dans les rues et les entreprises qu'il faudra le rappeler au gouvernement.

BIEN ENVOYÉ WALY! "LA SEULE CHOSE QUI AUGMENTE PLUS VITE QUE LES PRIX, C'EST LE NOMBRE DE PAUVRES."

Dans sa dernière chronique intitulée "**Trop d'actu tue l'actu, et l'actu tue**" sur la radio France Inter, l'humoriste Waly Dia peint un tableau bien critique de l'actualité, enchaînant les remarques cinglantes sur l'inflation, le massacre en Palestine et l'odieuse loi Darmanin rejetée par l'assemblée, etc. À écouter!

AIDE MÉDICALE DE L'ÉTAT : ON EN REMET UNE COUCHE

Après le rejet de la proposition des parlementaires du groupe Les Républicains de supprimer l'Aide médicale de l'État (AME) (la couverture santé des personnes en situation irrégulière), Élisabeth Borne avait annoncé la création d'une mission confiée au républicain Patrick Stefanini et à l'ancien ministre socialiste Claude Evin et chargée de déterminer si « des adaptations » de l'AME sont nécessaires. Ils viennent de répondre par l'affirmative en remettant leur rapport. Un de plus. Car depuis sa création en juillet 1999 l'AME a déjà fait l'objet de modifications en 2002, 2005, 2007, 2008, 2011, 2012 et 2019. D'où le surnom ironique que lui ont donné les ONG du secteur « de milliard le plus scruté de la dépense publique ». En effet si ce milliard d'euros représente moins de 0,5 % du budget de l'Assurance maladie, il est régulièrement attaqué et remis en cause par la droite, notamment dans le cadre de ses campagnes anti-migrants. Et il n'y a aucune raison que cela s'arrête.

SOUTENIR FINANCIÈREMENT LE NPA & SON JOURNAL RÉVOLUTIONNAIRES

Pour financer son combat révolutionnaire, le NPA ne peut compter que sur le soutien de celles et ceux qui le partagent. Nous n'avons aucun compte planqué en Suisse, ne touchons aucune subvention de l'État et nous n'avons que des ennemis dans le grand patronat ! Nous nous tournons vers vous, travailleuses et travailleurs, pour financer nos activités : meetings, tracts, bulletins, affiches (et peut-être achats de moufles aux jeunes diffuseurs du bulletin le matin ?) – le NPA est un parti militant, toujours en campagne, et pas seulement à l'occasion des élections!

plus d'informations sur nouveaupartianticapitaliste.fr/souscription

Le bulletin te plaît ? Des idées de sujets à aborder ? Contacte nous par mail npa.illeetvilaine35@gmail.com



